



Communiqué

En route vers la nouvelle place du Tunnel

Dans le cadre du vaste projet de transformation des places de la Riponne et du Tunnel, une nouvelle étape clef est franchie. Le concours d'aménagement, lancé cette semaine et qui s'inscrit dans la continuité du concours d'idées en urbanisme et des démarches participatives réalisées depuis 2019, permettra de connaître le nouveau visage de la place du Tunnel d'ici à la fin de l'année. La Ville se réjouit de cette phase décisive dans le réaménagement de ce secteur phare du centre-ville.

La place du Tunnel franchit une étape historique en vue de sa métamorphose avec le lancement du concours d'aménagement cette semaine et qui se déroulera jusqu'à la fin de l'année 2023. Ce concours a pour objectif de donner l'image définitive de la place. Située au pied de la Cité, avec une géométrie unique à Lausanne offrant un large espace ouvert en plein cœur de l'hypercentre, entouré d'un patrimoine bâti et arborisé de qualité ainsi que de nombreuses activités en rez-de-chaussée, la place du Tunnel dispose de toutes les qualités pour devenir l'une des places publiques les plus vivantes de la capitale vaudoise.

Comme depuis le début du projet de réaménagement des places de la Riponne et du Tunnel, c'est avec les Lausannoises et Lausannois que la transformation du Tunnel se consolide et se concrétise. Pour le concours d'aménagement du Tunnel, la population sera ainsi invitée à prendre part aux étapes décisives : une habitante et un habitant siégeront comme membres du jury de concours avec droit de vote. De plus, dix personnes seront tirées au sort afin d'analyser les projets soumis et faire des recommandations en tant que spécialistes-conseils des différentes utilisations de la place. Les personnes intéressées à participer peuvent s'inscrire sur le site de la Ville. Egalement, début décembre 2023, la population pourra découvrir le projet lauréat lors du jugement de concours en public.

Lausanne poursuit ainsi son rôle de pionnière en Suisse en intégrant des habitantes et habitants dans les jurys de concours et en assurant des délibérations publiques. Ce processus fait suite aux différentes démarches participatives et au concours d'idées en urbanisme lancé sur le secteur Riponne-Tunnel en 2019.

En parallèle au concours d'aménagement du Tunnel, le projet des aménagements dit « transitoires », qui a pour but de transformer temporairement la place en attendant le projet définitif et en amenant plus de convivialité, avec du mobilier et des plantations, est toujours en attente suite à un recours. Une fois ce dernier levé, le projet prendra place temporairement jusqu'aux travaux finaux.

Enfin, en ce qui concerne le projet de réaménagement de la place de la Riponne, ce dernier a fait l'objet de plusieurs études de faisabilité technique visant à assurer sa mise en œuvre. La Municipalité soumettra cet été au Conseil communal un préavis en vue du lancement du concours de réalisation fin 2023.

La Municipalité de Lausanne

Informations et inscriptions au tirage au sort pour le jury sur www.lausanne.ch/riponne-tunnel

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **M. Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, directeur de Culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 00**
- **Mme Florence Germond, directrice des Finances et de la mobilité, tél. +41 21 315 72 00**

Lausanne, le 11 mai 2023